

# Roue libre : dix cyclos et marcheurs en Grande-Bretagne

Lampaul-Plouarzel - Modifié le 28/10/2015 à 04:00 | Publié le 26/10/2015 à 02:58

écouter



Facebook

Twitter

Google+



Achetez votre journal numérique

Dix membres de la Roue libre lampaulaise, soit sept cyclotouristes et trois marcheurs, viennent de rentrer d'un séjour de trois jours au nord-est de la Grande-Bretagne dans la région de Norfolk.

Invité par Julian Farral, membre du club anglais CC Brecklan, le groupe a participé à un rassemblement organisé conjointement avec la RLL, le Saint-Renan Iroise Vélo, le Cyclo-club de Porspoder et le Cyclo-club de Bourg-Blanc. Grâce à un parcours de 320 km, les cyclotouristes ont découvert la belle campagne de Swaffham et la côte est du Norfolk tandis que les marcheurs ont visité la ville de Norwich. Les membres de la RLL sont prêts à repartir outre-Manche « **afin de découvrir d'autres belles régions de Grande-Bretagne** ».

Les personnes qui souhaiteraient rejoindre la RLL peuvent se présenter le mercredi et le dimanche, à 8 h, devant la Poste.

• Tags : Lampaul-Plouarzel